

Title

ANALISIS TERHADAP PENGENDALIAN INTERN DALAM MENGENDALIKAN KOLEKTIBILITAS KREDIT KONSUMTIF PADA PT. BANK JABAR KCP MAJALAYA

Creator

SENJA AGUSTIANI; NIM 21504064

Publisher

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor

#CONTRIBUTOR#

Subject

1. PENGENDALIAN INTERN, KOLEKTIBILITAS KREDIT KONSUMTIF

Copyright**Published**

2007-11-14

Source URL

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-senjaagust-6404>

Abstract

Setiap perusahaan (bank), baik milik pemerintah maupun milik swasta menjalankan aktivitasnya baik yang menyangkut penghimpunan dana dari masyarakat dalam bentuk giro, deposito berjangka, tabungan maupun yang menyangkut penyaluran dana ke masyarakat atau badan usaha yang memerlukannya dalam bentuk kredit. Agar bank dapat menyalurkan kreditnya dengan lancar dimana bank dapat memperoleh keuntungan dari usahanya, maka mekanisme pemberian kredit harus benar-benar terencana dan terkendali sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan. Pengendalian intern sebagai salah satu alat untuk mencapai tujuan perusahaan karena meliputi kebijakan dan prosedur dari pelaksanaan kegiatan perusahaan. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode deskriptif analisis dengan objek penelitian pengendalian intern dan tingkat kolektibilitas kredit konsumtif pada PT. Bank Jabar KCP Majalaya. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan melakukan library research (studi pustaka), observasi, interview.

Pada tahun 2005 dan 2006 jumlah kredit konsumtif yang disalurkan PT. Bank Jabar KCP Majalaya mengalami penurunan dibandingkan dengan tahun 2004. Penurunan tersebut diakibatkan banyak didirikannya kantor cabang pembantu lainnya, sehingga penyaluran kredit konsumtif menyebar. Tingkat kolektibilitas yang tampak pada tahun 2004-2006 adalah lancar, hal ini terlihat dari tingkat kolektibilitas yang mencapai rata-rata diatas 95%, sedangkan untuk kredit yang termasuk kategori dalam perhatian khusus, kurang lancar, diragukan, dan macet pada Bank Jabar KCP Majalaya tidak ada, hal tersebut karena adanya pemotongan langsung terhadap gaji para debitur. Maka tampak bahwa pengendalian intern yang dilakukan oleh PT. Bank Jabar KCP Majalaya telah mampu mendorong ditaatinya kebijakan yang ditetapkan oleh manajemen. Hal ini berarti pelaksanaan pengendalian intern pada PT. Bank Jabar KCP Majalaya telah berperan dalam mengendalikan kolektibilitas kredit konsumtif.